

PRESIDENTE INTERVIENE EN CONFLICTO DE LA BASURA PARA EVITAR RIESGOS A LA POBLACION

El Mandatario sostuvo que el Gobierno está obligado a intervenir en este tema, que es responsabilidad de las municipalidades, porque está en peligro la salud de las personas. Explicó además que, frente a la incapacidad de las comunas urbanas para solucionar el problema de la basura, propondrá al Parlamento que los gobiernos regionales se hagan cargo de esta materia.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo que frente a conflictos en los que están en riesgo la salud de la población, el Gobierno está obligado a intervenir. Así lo manifestó esta mañana en Puchuncaví, V Región, al ser consultado por los problemas de algunas comunas de la Región Metropolitana para enfrentar el tratamiento de la basura. "Lo que tiene que hacer la autoridad, el Gobierno, cuando esto no funciona, es proceder a hacer una intervención, especialmente cuando está de por medio la salud de la población", afirmó.

Durante un recorrido por las obras de reconstrucción de los daños provocados por los recientes temporales, el Mandatario reiteró que el Gobierno actuará decididamente en aquellos casos en que los municipios insistan en depositar la basura en vertederos que no están habilitados para ello. "Cuando hay municipios, que no obstante se les dice que no, siguen botando y colocando sus camiones con basura en un vertedero donde no pueden hacerlo, entonces como Gobierno estamos obligados a actuar", sentenció.

Finalmente, el Jefe de Estado recordó que, de acuerdo al ordenamiento institucional, hoy el manejo de la basura corresponde a las municipalidades. Sin embargo, frente a los problemas que han surgido, manifestó que es necesario introducir cambios en esta materia. "Deseo, después de esta experiencia, mandar un proyecto para que esto corresponda a los gobiernos regionales. Porque en el grueso de los casos cada comuna puede disponer de su basura, dependiendo de las condiciones geográficas. ¿Pero cómo dispone de su basura una comuna que está enclavada en un sector urbano? Por lo tanto, se requiere de otro tipo de ordenamiento", sostuvo.